

Endlich wieder Markt

2 Jahre fanden pandemiebedingt keine Weihnachtsmärkte statt.

Sicherlich ist das bedauerlich und gerade für mich war es schon nicht so einfach, auf das Erlebnis Weihnachtsmarkt verzichten zu müssen.

In diesem Jahr 2022 geht es nun wieder los und gleich am ersten Adventswochenende sind wir auf einige Märkte in Thüringen gefahren und haben zwischen Glühwein, Adventsschmuck und Kunsthandwerk Marktluft geschnuppert.

Und dabei ist mir auch eines bewusst geworden: Als jedes Jahr pünktlich vor dem ersten Advent die vielen Märkte eröffnet wurden, waren die Marktbesuche ein zwar liebgewonnener aber auch selbstverständlicher Teil des Jahres geworden.

Nun, nach zwei Jahren Pause, wird mir das Besondere dieser adventlichen Atmosphäre auf den Märkten noch viel bewusster als früher.

Die Dankbarkeit, dass es da Menschen gibt, die in den Aufbau und die Betreibung viel Zeit und bisweilen auch Herzblut investieren, ist größer denn je.

Als wir am Wochenende über den kleinen aber feinen Adventsmarkt in Pößneck geschlendert sind, der von den vielen Vereinen der Stadt betrieben wird, waren wir einfach begeistert von all dem Engagement, das vom Streichelzoo über einen Bücherflohmarkt bis zum Streichelzoo so einiges zu bieten hatte. Dieser Markt in der überraschend attraktiven Kleinstadt im Osten von Thüringen war das Highlight des Wochenendes, auch wenn es keine Tasse für meine Sammlung gegeben hat.